

# ADDRESS

## Bupati Barru Hadiri Apel Gelar Pasukan Pilkada 2024 dan Deklarasi Pemilu Damai

Rudy kahar - [BARRU.ADDRESS.CO.ID](http://BARRU.ADDRESS.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 10:21



BARRU-Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. Suardi Saleh, M.Si, Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Pallawa 2024-2025 Dalam Rangka Pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024- 2025 di Lapangan Sumpang Binangae Kabupaten Barru, Kamis (01/08/2024).

Kegiatan yang digelar oleh Polres Barru merupakan bentuk pengecekan akhir

kesiapan personel maupun sarpras operasi Mantap Praja Pallawa 2024-2025 dan bertujuan untuk mengamankan pelaksanaan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Barru mendatang dan untuk memastikan bahwa seluruh rangkaian proses demokrasi tersebut berjalan dengan aman tertib dan lancar.

Kegiatan ini dirangkaikan dengan Deklarasi Damai dan Netralitas oleh Peserta Pemilu dan segenap komponen warga Kab.Barru serta Netralitas TNI, Polri dan ASN yang dibacakan oleh salah satu perwakilan partai politik peserta pemilu dilanjutkan dengan penanda tanganan Deklarasi dan Netralitas.

Selanjutnya, Bupati Barru bersama seluruh undangan dan peserta apel menyaksikan secara langsung Simulasi Pengaman Kota (Sispamkota) oleh Polres Barru

Dalam simulasi tersebut tampak digambarkan sejumlah massa berunjuk rasa merasa tidak puas dengan hasil pemilu dan menduga adanya kecurangan yang dilakukan oleh KPU berjalan ricuh, anarkis, sampai terjadi penikaman.

Namun dengan kesiapsiagaan dan skill yang dimiliki para personel Polres Barru bersama Tim terkait lainnya unjuk rasa tersebut dapat dikendalikan dan menetralsir keadaan hingga melakukan penangkapan kepada provokator utama.

Tampak Bupati Barru sesekali memberikan aplus saat menyaksikan aksi peragaan simulasi pengamanan kota Polres Barru.

Pada bagian akhir, Bupati Barru bersama Kapolres Barru, Kajari Barru dan yang mewakili Dandim 1405 Parepare mengendarai roda dua beserta undangan lainnya ikut serta dalam Show of Force keliling kota Barru.

Hadir Unsur Forkopimda, Komisioner KPUD Barru, Pimpinan Bawaslu Barru, Wakapolres Barru dan Pejabat Utama Polres Barru, Para Pimpinan OPD Pemkab Barru, Pimpinan BAZNAS Barru, Para Camat, Para Lurah dan Kades Se Kab.Barru, Para Pimpinan Parpol, Tokoh Masyarakat, Para Peserta Apel dan Undangan lainnya